



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 078/2024

SOLUCIONES EN TOLUCA CON DIÁLOGO, UNIÓN Y VOLUNTAD.

- *Se recupera la confianza y se cierra la brecha entre autoridad y ciudadanos.*

Toluca, Estado de México, 9 de febrero de 2024.- El diálogo, la unión y la voluntad construyen soluciones en Toluca, así se demostró en la mesa de trabajo del Consejo Ciudadano, donde gobierno y sociedad hacen equipo por el bienestar de las familias toluqueñas.

Con esta mesa de trabajo se avanza hacia la recuperación de la confianza y se cierra la brecha entre la autoridad y los ciudadanos.

“Los recibo en el Ayuntamiento con las puertas abiertas, porque sé que, a través del diálogo y el intercambio de ideas podemos encontrar soluciones a nuestros añejos problemas, y construir a partir de nuestra empatía y respeto por la diferencia, un camino hacia el futuro de prosperidad que merece nuestra ciudad”, dijo el Presidente Municipal, Juan Maccise.

Después de escuchar a los integrantes del Consejo Ciudadano, el Alcalde explicó que los problemas existentes son de muchas índoles, pero también queda claro que unidos, tenemos la capacidad de encontrar soluciones y enfrentar con mucha voluntad y total disposición los retos que nos presenta la actualidad del país, del Estado de México y de la capital.

Maccise reconoció en cada uno de los integrantes del Consejo, el amor profundo por la ciudad para que haya una trayectoria exitosa de colaboración, de experiencia en el servicio público y de acciones concretas que son invaluable para reconciliar el presente y el futuro de Toluca.

El Presidente Municipal recordó que cada paso que damos juntos bajo la perspectiva de cuidar el futuro de nuestras hijas e hijos, nos acerca un poco más a la ciudad que ellos merecen; una sociedad más justa, segura y equitativa.

Los miembros del Consejo compartieron sus propuestas de proyectos y acciones en relación a temas de seguridad, agua, recuperación de espacios, creación de un Colegio de Cronistas de Toluca, rehabilitación de la imagen urbana de la avenida Lerdo y accesibilidad universal para las personas en la ciudad, entre otros.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

El presidente del Consejo, Víctor Quiroz Santibáñez, destacó la responsabilidad ciudadana que tiene la sociedad y reconoció la voluntad del Ayuntamiento para trabajar en equipo y con vocación de servicio para escuchar las inquietudes de la población y darles puntual solución.

El Alcalde escuchó con atención sus intervenciones y les reiteró que ya se trabaja en muchos de los temas, sin embargo, la perspectiva de todos enriquece la visión de Reconciliación y permite que Toluca avance a la ciudad que todos queremos.



COORDINACIÓN GENERAL DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.